

# 生徒会総会

4月25日(月)生徒会総会が開催されました。学校をより良くするための取り組みについて、生徒スローガンについて、全校生徒で共有しました。挨拶を定着させるための挨拶週間の実施や、服装頭髪規定の見直しなど、様々な意見が出され、審議しました。今年度の生徒スローガンは「結ぶ〜繋ぐ思い築く伝統〜」です。私たち1人ひとりの思いや願い、絆などを「結ぶ」ことで、クラスとして、学年として、学校として1つになっていくという意味が込められています。このスローガンを私たち一人ひとりが意識して、さらに良い学校を創り上げていきましょう。



▲今年度の生徒スローガンポスター

# Focus on 日光学

2年生では週2時間の授業で「日光学」を学んでいます。これまでふるさとボランティアの方にガイドを依頼して学校周辺の史跡散策をしたり、日光の自然と歴史の講義をいただいたほか、中禅寺湖の英国・イタリア大使館別荘記念公園、金谷ホテル歴史館を訪ねたりしました。日光にはたくさんの地域資源があります。これから少しでも多くの地域資源に生徒を触れさせていきたいと思ひます。



# 第4期生小池詩織先輩を囲む会

本校卒業生で女子アイスホッケー日本代表の小池詩織先輩(第4期生)が来校し、全校生徒に向けて貴重な話を聞かせてくれました。オリンピック出場に懸けた思いや、高校時代の思い出話など幅広い内容で生徒に伝えてくれました。「挑戦する力」や「諦めない心」の大切さを先輩の言葉をとおして考えることができました。



# 創立記念式

6月15日(水)に、本校の創立記念式を挙りました。今年で本校は17周年で、18年目を迎えます。校長から沿革を含む式辞がありました。講演に前PTA会長の田村文宏様をお迎えし、自営なさっている製材業について「日光学番外編〜日光の森と木と環境の話」と題してお話をいただきました。1本の木材から日光の森、ひいては日光の歴史や文化、生物多様性や世界の環境問題をも見つめ直すお話で、探究活動として日光と自身とを結びつけることを実践している生徒たちは興味深く聞き入っていました。



# Focus on 科学部

科学部6名は、それぞれ興味関心のあることを、科「楽」する活動を行っています。これまで、部員の希望で「べっこう飴作り」やオリジナルの「ダイラタンシスライム」、「ハーバリウム」など、様々な実験や制作を行ってきました。明峰祭等で成果を発表できればと思います。



# 挨拶運動

5月9日〜11日の3日間、正門にて生徒会役員を中心に、挨拶運動を実施しました。今年度の生徒会の目標「挨拶を徹底したい」を達成するため、今年度は毎月3日程、正門にて挨拶運動を展開します。1年間を通して、全校生徒が1度は挨拶運動に立つこととなります。地域の方々に元気を届けられたらと思います。



# その他



スピードスケート部、ミヤラジに出演

5月14日(土)にミヤラジのTeen's Boogieという番組に出演しました。スピードスケート部の活動状況、学校生活や将来の夢などについて、話をしました。生出演で失敗できない緊張感もありましたが、堂々と出演することができました。このような機会をいただきありがとうございました。



国展最高賞の「国画賞」を受賞

美術の中川孝可先生が、国内最大規模の公募展「第96回国展」の絵画部門において、最高賞の国展賞を受賞されました。「月夜に便らは、うごきだす。」というタイトルで、飛ぶ竜やペットの愛犬、イラストと実写の間のような奇妙な人などをテンペラ画で描いた作品であるとのこと。この度の受賞、おめでとうございます。



ALTの先生が常勤になりました

今年度より、アメリカ、フロリダ州出身 ニーナ・ジョネス先生が毎日学校に来てくれています。全学年の授業に出てもらい、やさしく、元気に授業をしてくれています!趣味はウォーキングと料理です。日本に来たばかりですが、生徒と一緒に楽しく過ごしていきたいと思ひます。



スクールカウンセラー山崎匡先生のご紹介

現在は臨床心理士ですが、以前は小学校の先生でした。リストカット・引きこもり等いるな子も等と関わってこられました。先生は「悩み、苦しむ、喜びを共有しながら、「人生に無駄はない」と本気で思えるよう、生徒の皆さんやご家族の方々と一緒に体験したい」との思いを胸に、あしたのルームで待っています。

# 大会結果報告

## <バドミントン部>

・令和4年度第73回全国高等学校総合体育大会栃木県予選会

男子ダブルス	湯澤・神山組 3回戦	女子ダブルス	尾形・白石組 2回戦
	大島・松本組 1回戦		中川・足助組 1回戦
男子シングルス	湯澤七星 2回戦	女子シングルス	尾形日和 1回戦
	秋場勇人 1回戦		白石美優 1回戦
男子団体	ベスト16		

# 日光明峰生の声

## 学校の環境について

日光明峰高校は、ほぼすべての教室にプロジェクターやモニターがあるため、より良い環境でわかりやすく学習できます。また、探究活動では、私たちが考えたことややりたいことを、地域の方々が全力でサポートしてくれています。様々な人の協力に感謝しながら、残りの学校生活を悔いなく送りたいと思ひます。(3年生・日光市立日光中学校出身)



# 同窓生の声

## 卒業後、高校生活を振り返って

私は入学当初、高校生活に前向きではありませんでした。しかし先生方や友人のおかげで、学校生活に意義を見出し、自分自身を成長させることができました。今では、いち社会人として責任感を持ち、お客様を笑顔にできるよう、日々頑張っています。以前は早く卒業したい気持ちもありましたが、今は日光明峰高校生に戻りたいと思ひます。(鹿沼市立鹿沼東中学校出身)

